

お知らせ

令和7年11月27日発行 NO.498

発行 伊保庄公民館

TEL 27-0002

FAX 27-0180

伊保庄地区人口（10月末現在）

2,494人 1,362世帯

（男1,167人 女1,327人）

柳井市議会議員一般選挙

■伊保庄地区的投票日時 12月7日（日） 7:00～19:00

- ・第1投票所：柳井南小学校多目的ホール
- ・第2投票所：旧柳井南中学校技術室
- ・第3投票所：小田小学校クラブハウス



■期日前投票

市役所本庁

12月1日（月）～6日（土）
8:30～20:00

*平郡地区の人は12月5日（金）まで 対象：伊保庄地区管内に住所のある人
対象：市内全域の有権者

伊保庄出張所

12月3日（水）～5日（金）
8:30～17:15

■問い合わせ

市選挙管理委員会事務局 TEL 22-2111 内線260、261



保育園合同いもほり大会

11月11日（火）、伊保庄小野の「RCC おいも畠」において、第17回保育園合同いもほり大会が実施されました。

各保育園の園児たちは、大きなサツマイモを一生懸命収穫していました。柳井南保育所の園児たちも、サツマイモと向き合ってもくもくと掘っていました。会場のあちこちから「とれたー！」「でっかっ！」といった声がたくさん聞こえてきて、とてもほっこりしました。園児たちは、友達や先生、地域の人と協力しながらたくさん収穫していました。



伊保庄公民館まつり



11月9日（日）伊保庄地区体育館にて伊保庄公民館まつりが開催されました。

体育館外では、伊保庄餅つき保存会による餅つきやパトカー展示、各種バザーが行われ、体育館内では、演芸の発表や展示、遊休品の販売が催され日頃の活動の成果が披露されました。また、フラワーアレンジメント教室では、小さい子どもから大人まで幅広い世代の方に参加いただきました。

御来場いただいた皆様、また、公民館まつりの開催にあたり、準備・運営・片付け等にご協力いただいた皆様のおかげで無事開催することができました。

本当にありがとうございました。



遊休品の寄付のお礼



公民館まつりにたくさんの遊休品をご寄付いただき誠にありがとうございました。



ボランティアグループ
さざ波会 会長 松村 哲夫



もち米の寄付のお礼

公民館まつりにもち米をご寄付いただき、誠にありがとうございました。

荒金 一男 様 (小木尾中)

河添 孝志 様 (向田)

國行 昭子 様 (近長下)

豊田 徹也 様 (旭ヶ丘)



※頂いたもち米は、伊保庄もちつき唄保存会の皆様のご協力のもと、当日来場された皆様に配られました。

伊保庄地区コミュニティ協議会 会長 藤澤 宏司
伊保庄公民館 館長 重岩 克洋

公民館講座のおしらせ 参加者募集中！

～しめ縄飾り作り教室～

日 時：12月25日（木）13時30分～15時30分

場 所：伊保庄公民館 2階講義室

対 象：どなたでも

（小学校3年生以下の子様は、保護者同伴）

講 師：宗里 勝さん、檜垣 巍さん、酒谷 鉄彦さん

定 員：15名（申込順）

参 加 費：1個 200円（材料費）※輪飾りのみ、おひとり様2個まで

持 参 物：はさみ、エプロン（汚れてもよい服装でお越し下さい。）

締 切：12月15日（月）

申 込 先：伊保庄公民館（TEL：27-0002）



人権教育コンサートを行いました ♪♪

10月21日（火）柳井南小学校体育館で、小田小・柳井南小合同の人権教育コンサートが行われました。小学校児童に加え伊保庄・阿月の地域の方も来場され、大変多くの方に足を運んでいただきました。

金子みすゞの詩を歌に変えたりひろさんのコンサートは、地域の方にとても好評で児童の皆さんも学習しつつコンサートを楽しんでいました。





公民館・北文化会館・黒島会館を ご利用のみなさまへ

今年も公民館・北文化会館・黒島会館の年末大掃除を行います。年末のお忙しい時期ではありますが、ご協力くださいますようお願いいたします。

公民館・北文化会館

日時：12月12日（金）9：00～

黒島会館

日時：12月13日（土）8：00～



にこにこ健康づくり（無料・申し込み不要）

ステップ運動を中心に行います。動きやすい服装で、お気軽に越しください♪

日 時：令和7年12月24日（水） 10時00分～11時00分

場 所：伊保庄公民館 2階講義室

事前申込：不要 参加費：無料

問い合わせ：柳井市保健センター TEL 23-1190



【今月の防火標語】

火の用心 心で用心 目で用心



伊保庄地区夢プランコーナー No.33

～SNSを活用した情報発信～



最初に、発信する SNS を検討しました。SNS の良いところは、すぐに届く、拡散力がある、個別での交流ができます。

次に、誰に何の情報を届けるかについて協議しました。

現在は、運用計画について話し合いを行っています。



～草刈り組織の結成に向けて～

10月26日（日）に伊保庄地区グラウンドで草刈り機を使ったことがない方を対象に講習会を開催しました。

エンジンの始動から基本動作を学びました。参加者からは、「また挑戦してみたい」「思っていたより簡単だった」という声が上がっていました。

「夢プラン」はコミュニティ協議会のホームページにも掲載しています。→

